

# ROBERT BADINTER : NOUS AVONS PERDU UN COMBATTANT ACHARNÉ DE LA JUSTICE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 9 FÉVRIER 2024

C'est avec émotion que la LDH (Ligue des droits de l'Homme) a appris le décès de Robert Badinter, figure tutélaire majeure de la vie politique et judiciaire, de la devise de la République : « Liberté, égalité, fraternité » et bien sûr de la LDH.

Remarquable avocat pénaliste qui s'est toujours battu pied à pied devant les juges, un des rares grands garde des Sceaux de notre époque, président du Conseil constitutionnel, il était aussi membre de la LDH depuis 1972, de son Comité national de 1976 à 1981 et membre honoraire jusqu'à ce jour.

S'il a tout particulièrement marqué l'histoire par son immense combat pour l'abolition de la peine de mort, il était également engagé pour la justice internationale et plus particulièrement en faveur de la création d'une juridiction pénale internationale permanente, mais aussi contre l'antisémitisme, le racisme, l'homophobie et toutes les formes de discriminations.

Pour la constance, la justesse et l'exemplarité de ses engagements, parce qu'il a longtemps participé et enrichi le débat démocratique au sein de l'association, la LDH salue sans aucune réserve la mémoire de Robert Badinter.

